

Informations du 28 avril au 11 mai 2025

<u>Lundi 28</u> , St Louis-Marie Grignion de Montfort		Pas de Messe
<u>Mardi 29</u> , Ste Catherine de S.	18h15	Messe à Lanié
<u>Mercredi 30</u> , St Pie V	9h	Messe à Juliénas
<u>Jeudi 1er Mai</u> , St Joseph	11h30	Pèlerinage à St Joseph (voir page intérieure) Messe à St Joseph suivi d'un pique-nique
<u>Vendredi 2 Mai</u> , St Athanase	7h30-18h 9h 11h	Adoration à Villié-Morgan Messe à Vauxrenard Famille RIVIERE Baptême à Juliénas Augustine POUZENC et Céleste CHARRIER
<u>Samedi 3 Mai</u> , St Philippe et St Jacques, Apôtres	9h 18h30	Messe à la Madone de Fleurie Messe à Chiroubles , Jacques GAUTHIER et les défunts de sa famille
Dimanche 4 Mai , 3ème dim de Pâques	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgan en rite lyonnais Messe à Fleurie , 1ère Communion de Céleste, Emile, Gabriel, Juliette, Louis, Maryah, Quentin
<u>Lundi 5</u> , de la férie		Pas de Messe
<u>Mardi 6</u> , de la férie	18h15	Messe à Lanié Famille RIVIERE
<u>Mercredi 7</u> , de la férie Pâques	9h	Messe à Villié-Morgan Famille PEYRET
<u>Jeudi 8</u> , de la férie		Pas de Messe
<u>Vendredi 9</u> , de la férie		Pas d'Adoration ni Messe
<u>Samedi 10</u> , St Jean d'Avila	9h 11h 15h 15h 17h	Messe à St Villié-Morgan Baptême à Fleurie Oscar METRAT et Aurore BARRAUD Mariage de Thomas DANO et Julie PEQUIGNOT à Fleurie Mariage Arnaud e RIVIERE et Irène LECOQ à Juliénas Mariage de Alexandre ROSSIER et Tiffany MIDEY à Juliénas

Dimanche 11 mai 2025 : 4ème Dimanche de Pâques

Psaume 99 « Nous sommes son peuple, son troupeau. »
Acclamation « À mes brebis, je donne la vie éternelle. »

Samedi 10	18h30 Messe Lanié, André ROCHON, quarantaine
Dimanche 11	8h45 Messe à Villié-Morgan en rite lyonnais 10h30 Messe à Fleurie , Antoinette GOUDIN, Georges LAMURE, quarantaine



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Julié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgan

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgan ; 04 74 04 23 46
Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h

69lreb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 27 avril 2025 : Dimanche de la divine Miséricorde

Samedi 26	18h30 Messe Corcelles
Dimanche 27	8h45 Messe à Villié-Morgan en rite lyonnais Pour la vie 10h30 Messe à Fleurie , Antoinette GOUDIN, Georges LAMURE, quarantaine

Unis au Pape

En cette octave de Pâques, huit jours qui sont comme un seul jour, celui de la victoire définitive du Christ sur la mort, nous confions le Pape François à la Miséricorde et à la tendresse de Dieu pour qu'il vive pleinement cette proximité dont il a dit qu'elle est le style de Dieu. Avec lui nous sommes dans l'espérance, celle qu'il a voulu justement nous faire vivre pour ce Jubilé de l'Année Sainte 2025.

Lorsque meurt un Pape, nous pouvons parler de son héritage, ce qu'il laisse à l'Eglise tout entière pour poursuivre son chemin à travers les siècles.

Serviteur des serviteurs de Dieu, tel est le titre que les successeurs de Pierre portent depuis l'antiquité. Autant dire que le Pape n'est pas là pour se servir. Il se servirait lui-même s'il cherchait à faire passer ses idées, s'il poursuivait un but de pouvoir personnel ou d'imposer une idéologie. Il est parfois très étonnant de lire les journaux lorsqu'un Pape meurt, quelque soit le Pape, mais peut-être davantage encore pour le Pape François parce que, durant tout son pontificat, il a dénoncé la mondanité. La mondanité est l'esprit du monde, elle consiste à juger l'Eglise et son personnel selon les critères mondains. Il serait bon, voire essentiel,

que les catholiques ne tombent pas dans ce piège, aujourd'hui et demain.

Le Pape est le père commun, ne l'appelle-t-on pas le Saint-Père, de la grande famille de l'Eglise. Nous aimons le Pape parce qu'il est le successeur de Pierre, celui que Jésus a voulu et sur lequel il a fondé son Église. Nous aimons le Pape parce que nous aimons Jésus et l'Eglise dont il est le serviteur.

Les papes se succèdent en recevant la charge que Jésus a remise à Saint Pierre, ils conservent l'Eglise dans l'unité de la foi, dans la fidélité aux sacrements et dans le service de la charité. Au début de son pontificat, le Pape François a dit que la doctrine était connue et il a mis alors l'accent sur la troisième note en insistant notamment sur la miséricorde. Par la miséricorde, il nous a invités à la proximité avec ceux qui souffrent et qui peinent, il nous a invités à aller aux périphéries, il nous a encouragés à être des disciples missionnaires. Sa dernière encyclique sur le Cœur de Jésus, source de la charité, est comme le testament qu'il laisse à toute l'Eglise. Confions-le à ce Cœur très miséricordieux qu'il a aimé et servi, et prions déjà pour le Pape que Dieu nous donnera.

Abbé Pierre PEYRET

A Dieu, Pape François Mgr de GERMAY

En ce lundi 21 avril 2025, au lendemain de la fête de Pâques, nous avons appris le décès du Pape François. Le diocèse de Lyon se joint à la prière des fidèles catholiques du monde entier, et de tous ceux qui prient pour lui en ce jour marqué à la fois par la tristesse et par l'Espérance que nous offre la fête de Pâques.

Élu Pape le 13 mars 2013, le Pape François aura marqué son pontificat d'une empreinte très personnelle. Dans son Exhortation apostolique « La joie de l'Évangile », il nous invitait à reprendre conscience de la joie que représente la rencontre avec le Christ Sauveur, et encourageait toutes les communautés chrétiennes à vivre une transformation pastorale et missionnaire. On retiendra également son invitation vigoureuse à entendre « le cri de la terre et celui des pauvres » et à aller vers les « périphéries » pour y annoncer le Christ. N'hésitant pas à dénoncer les injustices, il aura inlassablement pris la défense des plus fragiles, qu'il s'agisse des enfants à naître, des personnes en fin de vie ou des migrants. En lançant la démarche synodale, le Pape François a invité l'Église à repenser ses modes de fonctionnement en vue d'une participation plus consciente et effective de tous à la mission, sous la conduite de l'Esprit Saint.

Personnellement, je n'oublie pas que le Pape François est celui qui m'a nommé archevêque de Lyon. Je garde un souvenir ému de l'audience qu'il a accordée, le 13 novembre dernier, à la délégation du Foyer Notre-Dame-des-sans-abri. Je l'ai par ailleurs revu lors de sa visite à Ajaccio, mon ancien diocèse, le 15 décembre dernier. Le Pape François demandait souvent que l'on prie pour lui. J'invite les fidèles

du diocèse de Lyon à prier pour lui, (...). Que le Seigneur l'accueille dans la paix, et que l'Esprit Saint poursuive l'œuvre qu'il a entreprise à travers lui.

Olivier de Germay, Archevêque de Lyon



Seigneur, tu es un Dieu fidèle et tu récompense les âmes.

Tu avais choisi ton serviteur le Pape François pour succéder à l'apôtre Pierre et pour être pasteur de ton Église, dans sa force et ses faiblesses.

Donne-lui de goûter pour toujours, dans la joie du Ciel, les mystères de ta grâce et de ta miséricorde qu'il a célébrés sur terre avec confiance.

Qu'il repose dans la paix.

Amen

Nous te prions pour son successeur.

Esprit Saint, viens éclairer le discernement des cardinaux, pour le bien du monde, du Peuple de Dieu et de l'Église.

Amen.

En bref !



Pélerinage à St Joseph

Jeudi 1er mai



Allons confier à St Joseph artisan, époux de Marie nos familles, notre travail, notre paroisse, notre pays

9h15 RDV au cimetière de Villié-Morgon

9h30 Départ de la marche vers St Joseph

11h30 Messe à St Joseph,
suivie d'un pique-nique à l'ancienne école St Joseph

Des voitures seront posées à St Joseph pour le retour

Paroisse de La Trinité en Beaujolais, 53 rue de la liberté-69910 VILLIÉ-MORGON
Tél : 04 74 04 23 46

Vendredi 23 mai
Pèlerinage des femmes, épouses, mères en Beaujolais

Prenez une journée pour venir tout remettre à Jésus

Départ de la Madone
Bénédiction des pèlerines
Marche de 7km vers St Joseph
Pas de course, pas de championne, pas de trophée.

Accompagnement spirituel par l'abbé Peyret.

Venez comme vous êtes, avec vos joies, vos peines, vos combats.

Apportez apéritif, pique-nique et bonne humeur

Renseignements : melanieaucoeur@hotmail.fr
Tél : 06 79 62 59 11

Nous les avons confiés à la Miséricorde de Dieu



Denise MORIN, le 17 avril à Jullié
André ROCHON, le 18 avril à Lancié



Ils deviendront enfants de Dieu

le 26 avril à Fleurie,
Victoria Barbaieri,
le 2 mai à Juliénas
Augustine Pouzenc et
Céleste Charrier,
le 10 mai à Fleurie,
Aurore Barraud et Oscar Métrat,



L'espérance est la force qui conduit l'amour. Grâce à l'espérance, nous pouvons recevoir la grâce de la charité [...] L'espérance est le chemin de l'amour [...] L'absence d'espérance détruit la charité : nos efforts sont reliés à l'espérance qui soutient nos œuvres et c'est par elle que nous sommes entourés de la grâce de Dieu.

St Jean Climaque, ermite du VIème